

m/w/w DGKP für häusliche Intensivpflege in Österreich

Arbeiten, wo du normalerweise Urlaub machst!

Du bist DGKP und möchtest deine Leidenschaft für die Intensivpflege gerne in Österreich ausleben? Du bist bereit tageweise nach Österreich zu fahren oder brauchst du vielleicht einen Tapetenwechsel und willst z.B. in der lebenswertesten Stadt der Welt deine Zelte aufschlagen? Dann haben wir etwas für dich:

Vorangehen, Neues aufbauen, gestalten und maßgeblich zu einer besseren Lebensqualität unserer Patient:innen beitragen - Das ist unsere Vision! Ein Team, das deine Fachkenntnisse in der Intensivpflege schätzt, in dem du dich einbringen und weiterentwickeln kannst - Unser Versprechen! Nutze jetzt die Chance, Teil unserer gemeinsamen Vision zu werden, die genau DU durch deine außergewöhnliche Expertise unterstützen kannst!

wir bieten dir...

- Attraktive Vergütung ab € 4.100,- brutto (exkl. Zulagen) Firmenauto mit privater Nutzungsmöglichkeit (ab 30 Wochenstunden)
- 14 Monatsgehälter & 6 Urlaubswochen
- Teamgeist und neue Horizonte
- Flexibilität durch angepasste Arbeitszeiten
- Organisation einer Unterkunft nach Bedarf
- Blockweise Dienste möglich

...und du bringst mit:

- Pflegefachkraft in der außerklinischen Intensivpflege
- Erfahrung in der außerklinischen Intensivpflege
- idealerweise aufrechte Anerkennung in Österreich*
*Falls du noch keine Anerkennung hast, unterstützen wir dich gerne.

Haben wir dein Interesse geweckt? Dann freuen wir uns auf deine Bewerbung inkl. vollständiger Unterlagen an bewerbung@curaplus.at oder bewirb dich gleich hier:



curaplus
WIR.L[I]EBEN.PFLEGE

curaplus
Feldkirchner Straße 2/4
9062 Moosburg
www.curaplus.at  